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体育新闻 A19

传王健林30亿收购中超
昨日传出一则重磅消息，大连万达集

团6月底正式宣告回归中国足球！据目前
各大媒体透露的消息显示，万达集团很有
可能于6月底在人民大会堂召开隆重的新
闻发布会，宣告万达集团时隔10年后重新
投资中国足球。

据报道称，王健林和他的万达集团此
次回归足球绝不是收购大连或者某家俱乐
部这么简单，这位房地产界的超级大鳄已
经将目标瞄准中超。据称王健林已经向体
育总局提交了一份多达17页的计划书，内
容就是斥资20亿~30亿收购中超联赛。

就目前万达的实力而言，斥资20亿或
30亿收购中超毫无问题。不过，王健林准
备收购也可以收购的，只是中超联赛的经
营管理权，而不可能是各俱乐部的股权。
如果收购成功，万达集团将会给中国足球
带来数亿的专项足球资金，中超将结束裸
奔，裁判、青训待遇会得到巨大改善，国家
队结构会有重大调整。

5月 29日，王健林也首度开腔正面回
应传闻：“老实说，消息有一定的真实性。
但不是重返足球圈，而是万达对中国足球
的重新支持。支持方式也许不会再以搞俱
乐部的形式实现。”王健林笑着说：“所有一
切6月份就会见分晓。”

吉格斯性丑闻幕后有黑手
如果仔细留意这次性丑闻曝光迄今为

止的新闻，不难发现一个人名：马克思·克
利福德——曝光的三个女主角，娜塔莎、伊
摩根·托马斯和目前还不知姓名的神秘女
子X，她们拥有同一个公关人员。他就是
马克思·克利福德。

克利福德天生就是搞公关的料。1986
年，他一手策划了著名的“仓鼠事件”。当
时一个叫弗里德·斯塔的喜剧明星找克利
福德来提高知名度，于是他炮制了一个新
闻，“弗里德吃了我的仓鼠”。这个故事出
现在《太阳报》的头条，说的是弗里德在表
演之后回家要求女友给他做三明治，女友
拒绝了，弗里德于是用两片面包夹着她的
仓鼠吃下去了。该故事的轰动程度可想而
知。次日克利福德不慌不忙邀请《太阳报》
的记者一起去弗里德家中，做了个“反故
事”，标题是素食主义者弗里德，又一次爆
炸。两个头版头条不仅让《太阳报》卖火
了，弗里德也顺利为接下去的全国巡演炮
制了热度。

在吉格斯的性丑闻中，据称娜塔莎已
经和《世界消息报》签了 6 位数的合同，
专门独家爆料。毫无疑问，这是克利福
德的手笔。 本组撰文 林峰

虽然对于建业队而言这是
一场非常关键的比赛，但鉴于双
方的排名悬殊很大，今天的豫京
之战并算不上本轮的“焦点之
战”。但京城媒体的一些报道和
做法，为今天的比赛增添了不少
刺激的“作料”，令今晚航海体育
场的关注度陡增。

赛前北京电视台做了一期
有关本轮比赛的专题节目，直指
建业队员“善于诈伤和拖延时
间”并且讽刺意味明显。节目通
过网络传播之后，引起了很大争
议，尤其是令河南球迷不满。

无独有偶，一位北京电台记
者的微博昨天再度引爆网络。
此人昨天下午在微博上表达了
对出租车司机从机场到市区就
冲他要150元的做法不满。原本
这样的不满可以理解，也可以通
过正常渠道向管理部门反映，但
是在他的微博中不仅出现了诸
如“这破地”这样颇有刺激性的
字眼，还大爆粗口，尤其是在最
后的“赶紧降级吧”，更是刺痛了
河南球迷的神经，并由此爆发了
一场“非常激烈”的争论。

“确实没想到赛前就发生了
这么多事儿，不管外界如何，还
是希望队员们不要受此影响，努
力在比赛中有好的表现。”俱乐
部一位官员昨天下午说。

今天晚上7点45分，河南建业将在航海体育场
迎来目前排名第一的北京国安，这是一场标准的

“首尾”之争，于眼下的建业而言，这毫无疑问又是
一场异常艰难的战役，而接手球队已经近三周的少
帅赵伟也将迎来一场真正的考验。

晚报首席记者 郭韬略/文 晚报记者 白韬（资料图片）

于乐战前受伤
已经连续 9轮不胜的建业队再次回到主场，压力不

言自明，目标当然也不言自明。但比赛前，建业队迎来
的并不都是好消息。在本周的训练中，前锋于乐脚踝又严重受伤，据
估算至少要休战一个半月，这对于原本锋线人手紧缺的建业队显然是雪上加
霜。因为今年引援工作不够理想，建业队实际上“能用”的只有内托、肖智和
于乐三名前锋。但肖智早在同上海申花的比赛中就严重受伤至今无法出场，
另一位国产前锋于乐虽然本赛季以来一直通过预备队联赛保持着不错的状
态，却一直得不到金鹤范的青睐。直到老金离开，于乐也得以“重见天日”，在
赵伟执教下的建业队中已经连续两场比赛首发。尽管没有进球，但于乐积极
的跑动和拼抢对对方的后防线还是构成了相当大的压力。他这次受伤，令内
托成了建业队名副其实的“单箭头”。

赵伟期待打出精神
如果说十几天前接手球队仅仅两天就率队参加同长春亚泰的足协杯之战

是赵伟这个年轻主帅的“初考”的话，那么经过一个间歇期的调整，这场比赛则可
以称为是“大考”。因为两周的休整，也让赵伟有了更充足的时间来让队员了解
自己的训练思路，来向队员灌输自己的战术理念。

“大考”于赵伟而言，既是一个非常好的机遇，也是一次严峻的挑战。如
果能够在主场击败领头羊北京国安，球队在赢得俱乐部开出的120万重奖的
同时也终于可以“缓口气儿”，同时队员的士气将得到大大提升，而赵伟也能
在球迷、媒体以及俱乐部等诸多方面赢得更多的信任。另一方面，建业队自
进入中超以来同北京国安的战绩是8战5平3负，从未获胜，北京国安也是中
超诸队中唯一一支建业队从来没有赢过的对手，难度可想而知。同时，100万
的赢球奖金加上20万元的“敢斗奖”，俱乐部对胜利的渴望显而易见，由此也
会让赵伟感受到巨大的压力。

赛前，赵伟依然是言简意赅：“间歇期球队放了几天假，此外我们就一直
针对这场比赛在做准备。首先还是要求队员打出老河南队顽强的精神风貌
吧，然后会尽量争取好的结果。”

“我们每个客场的目标就是带走三分，我们会
为此全力以赴。”北京国安队的葡萄牙籍主教练帕
切科丝毫不掩饰自己的取胜欲望。

确实，这时候的帕切科有足够的底气去这样表
达。积 20分排名首位，动辄以 3 球以上的优势击
败对手，现在的国安不仅成绩好，而且有着强大
的攻击力。优良的表现，让帕切科敢于做出其他

球队不敢做出的决定——间歇期间，他给队员们
放了长达 5 天的假期。“连续几个月的训练、比
赛，队员们付出了很多，他们需要和家人团聚，
去放松一下，他们的表现也值得这么长的假
期。”帕切科说，“真正让我感到欣慰的是，放假
之后队员们的状态都还保持得很好，这让我对
胜利充满信心。”

京媒增添“作料”

频出过激话
刺激河南球迷

120万奖金能否刺激出建业2011首胜？
少帅赵伟能否在“大考”中获得突破？
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建业主教练赵伟
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